

Schwimmen: Qualifiziert für das Bundesfinale

Das Jungenteam des Hohenstaufen Gymnasiums Kaiserslautern hat sich am Dienstag im Montemare im Landesentscheid Schwimmen „Jugend trainiert für Olympia“ für das Bundesfinale in Berlin qualifiziert. In der Hauptstadt werden sich die HSG-Jungs im September mit den Siegern der anderen Bundesländer messen. Die Mädchenmannschaft des Hohenstaufen Gymnasiums scheiterte nur knapp. Hinter den Erstplatzierten vom Herzog-Johann-Gymnasium aus Simmern beendete sie den Wettkampf auf dem zweiten Platz und nimmt damit nicht am Finale teil. (red)